



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 534
21 de julio de 2017

Decano de Ciencias Médicas recibió condecoración de la Confraternidad Bolivariana de América

La Confraternidad Bolivariana de América en un acto solemne entregó la condecoración “Libertad y Progreso en el Grado Internacional de Primera Clase” al doctor Ramiro López, decano de la Facultad, tras la publicación de un enriquecedor libro sobre Simón Bolívar, donde se detalla la genealogía, vida y muerte del personaje histórico.

El canciller de la Confraternidad Bolivariana de América (CBA), Amilcar Tapia, recalcó la trayectoria e importancia de la institución en el país, así como la relevancia del reconocimiento.

Tras ello, el nuevo académico expresó sus palabras de gratitud por su condecoración y expuso una breve reseña de su trabajo investigativo sobre Simón Bolívar titulado: “La identificación genética de los restos de Bolívar”

El reconocimiento y la banda institucional fueron entregados por los miembros de la Confraternidad como dicta el protocolo de la institución.

La sesión solemne a la que asistieron Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central; Amilcar Tapia, canciller de la Cofraternidad; José Gallardo, ex militar y héroe de guerra; Monseñor Fausto Trávez; Patricia Granja, viceministra de Salud; Marco Tulio Cordero, cónsul de Malasia y René Mauge, líder del partido FADI, marcó un hito histórico “es la primera vez que se juntan personajes de la extrema izquierda con la extrema derecha” expresó López.

E.G

